

楠の大樹

校訓 自立・敬愛

学校教育目標

自分に誇りをもてる生徒の育成

12月19日 2学期終業式が行われました

終業式における高橋基校長の式辞(抜粋)

各学年、大樹の代表の皆さん、「2学期の振り返り」、そして「新年に向けての抱負」の発表ありがとうございました。全校の皆さんへの思いも伝わるような立派な発表だったと思います。

さて、長いと思っていた2学期も今日で終了です。皆さんには「充実」した2学期を送ることができましたか。2学期の始業式において、皆さんに「充実」の持つ意味をお話ししましたが、少しでも「充実」を実感することができたでしょうか。

明日から始まる冬休みは、1月5日までの17日間です。冬休みは、年が変わるという節目がある長期休みです。自分なりに振り返りをして、一層「充実」した日々を送ることができるように、準備ができるといいですね。

6月の命の日の集会や2学期の始業式でも伝えたように、皆さん一人一人が「『充実』した生活を送ること」、そのために「『誠実』に生きること」そして「『事件0』『事故0』『いじめ・トラブル0』の3つのゼロ」を忘れず、冬休みを過ごし、新しい年を迎え、令和8年1月6日には、在校生徒424人全員が、再び元気に3学期を迎えることを期待しています。

充実

2学期の思い出アルバム

○文化発表会 演示の部 10月7日(火)



浜北文化センターを会場に、文化発表会演示の部を実施しました。学級単位で練習に取り組んできた合唱コンクールをメインとして、英語弁論、有志発表、大樹パフォーマンス、3年生学年合唱、吹奏楽部演奏などを行いました。気持ちが込められた感動的な合唱、個性を存分に發揮して会場を大いに盛り上げた各種発表、どれも本校生徒の「全力」が心に響きました。

○体育大会 11月8日（金）



晴天の下、体育大会を実施しました。生徒は競技に熱中し、見事なパフォーマンスや気迫あふれる姿を披露しました。友と力を合わせて頑張る生徒の姿は、輝いていました。

○文化発表会 展示の部 11月18日（火）



生徒が制作した個性溢れる力作を体育館いっぱいに展示し、全校生徒が見学しました。

1月・2月の主な行事予定

1月の予定	2月の予定
1（木）元旦	3（火）私立高校入学試験 新入生説明会
1～3（土）閉学	4（水）私立高校入学試験
6（火）3学期始業式	5（木）民生委員懇談会
8（水）1・2年生静岡県学力診断調査 3年生実力テスト（6校時カット）	11（水）建国記念の日
12（月）成人の日	12（木）学年末テスト（6校時カット）
19（月）中央委員会 専門委員会	13（金）私立高校合格発表
23（金）大樹学級お楽しみ会	16（月）中央委員会 専門委員会
28（水）学級運営委員会	17（火）学校運営協議会
	20（金）発達支援学級卒業生激励会
	23（月）天皇誕生日
	25（水）1・2年生授業参観会 行事説明会
	27（金）1年生芸術鑑賞教室（静岡へ）

体罰・セクハラ調査について

浜松市教育委員会により Google フォームを活用して実施された「体罰・セクハラ調査」の回答へのご協力、ありがとうございました。

今後も、学校における体罰やセクハラ、不適切言動等によって生徒の健やかな成長を妨げることがないよう、職員の意識を一層高めてまいります。